
Sitzung vom 06. November 2014  

Beginn: 20:00 Uhr Ende: 21:05 Uhr 

  

Teilnehmer Abwesend 

Knut Fritzges  
Elke Korn 
Dirk Kristek 
Bruno Valentini 
Sabine Lipp 
Michael Baumann 
Thomas Etzel  
 

Wilhelm Fritzges - entschuldigt 
Carl Pinsel- entschuldigt 
 
 

Zuhörer 5 

 

Tagesordnungspunkt  

15/89 
 

Genehmigung der Niederschrift vom 12.06.2014 
 
 
Die Niederschrift ist einstimmig genehmigt 
 

  

15/090 
 

Erweiterung der Tagesordnung 
 

- Straßenbauprogramm Lindheim 
- Stelv. Schriftführer/-in 

 

  

15/091 
 

Haushaltplan und Wirtschaftsplan 2015 
 
Der Haushaltsplan und Wirtschaftsplan wurde durch den Ortsbeirat 
zur Kenntnis genommen. 
 
 

  

15/092 
 

Wäldchesweg 
 
Der Gemeindevorstand soll dem Ortsbeirat die 
Eigentumsverhältnisse des Weges und der angrenzenden 
Grundstücke mitteilen. 
Weiterhin wird beantragt, daß der Weg wieder für die Allgemeinheit 
freigegeben wird bzw. die Gründe dem Ortsbeirat mitgeteilt werden,  
welche Gründe für die Sperrung vorliegen. 
 

  

15/093 
 

Bürgerhaus und Gastwirtschaft im Bürgerhaus 
 
Der Gemeindevorstand soll dem Pächter der Gastwirtschaft 
umgehend mitteilen, wann der Betrieb wiederaufgenommen werden 
kann.  
Der Ortsbeirat beantragt, dass Renovierungsarbeiten vorgezogen 
werden, die dazu führen eine vorzeitige Öffnung der Gastwirtschaft 
zu ermöglichen (Toiletten und Foyer) 
 

  



15/094 
 

Aufarbeitung nicht erledigter Punkte durch die Verwaltung 
 
Der Punkt wird auf die nächste Ortsbeiratssitzung verschoben. 
 

  

15/095 
 

Straßenbauprogramm Lindheim 
 
Die aktuelle Liste wurde besprochen  
 
Anmerkungen zur Prioritätenliste der Straße & Gehwege  

- Punkt Zindelweg Ecke Enzheimer Straße.  
Der Punkt ist noch nicht erledigt.  

 
 

  

15/096 
 

Stelv. Schriftführer/-in 
 
Als stellvertretende Schriftführerin wird Sabine Lipp vorgeschlagen 
 
Die Wahl wurde einstimmig entschieden 
 

  

15/098 
 

Verschiedenes 
 

- Zu Top 14/87 
Die Geschwindigkeitsbegrenzungsschilder wurden vom ASV 
nicht mehr für notwendig befunden. 

 
- Anfrage von einer Bürgerin 

Die Kegelbahn soll im Zuge der Renovierung erneuert 
werden. (siehe Anhang) 
Der Ortsbeirat fordert den Gemeindevorstand auf den 
Zustand der Kegelbahn zu prüfen und Maßnahmen zur 
Erneuerung durchzuführen.  
 

- Parkplatzsituation Im Schlag gegenüber der Grundschule 
Der Ortsbeirat beantragt die  Versetzung des 
Parkverbotschildes um 2-3m. Weiterhin sollen die Parkplätze 
optisch sichtbar gemacht werden.  

 
 
 

  

15/099 
 

Mitteilungen und Anfragen 
 
Mittteilungen 

- Es liegen keine Mitteilungen vor 
 
Anfragen 

- Es liegen keine Mitteilungen vor 
 

  

 

 



 
 

Wilhelm Fritzges       Dirk Kristek 

Ortsvorsteher Lindheim      Schriftführer 


